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第１８８７例会 報告（2010・8・6）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．新会員入会式
６．米山功労者感謝状授与
７．米山奨学金贈呈
８．地区大会のご案内

９．会長報告
１０．幹事報告
１１．食 事
１２．委員会報告
１３．卓 話 桐生赤城ＲＣ初代会長 並びに

地区職業奉仕委員長 金井栄則君
１４．点 鐘
１５．ロータリーソング

◆ビジター
地区職業奉仕委員長 桐生赤城ＲＣ 金井 栄則君
地区大会実行委員 前橋西ＲＣ 阿久津眞一君

〃 〃 須田 公次君
米山奨学生 アクラミ･アリレザ君

◆新会員入会式

福島賢一君
社団法人

日本代替医療食品研究会
会 長

職業分類：サプリメント
研究開発

推 薦 者：花房孝道君

花房孝道君より福島賢一君の紹介：
福島君は昭和 年生まれの 才です。永年桐生市１６ ６９

、 。役所にお勤めになり お住まいは相生 丁目です３
、 、退職後は町会長や地元行政役員を務められ また

お嬢様が代表を務める社団法人日本代替医療食品
研究会の会長に就任されております。お子様は一

、 。男一女で ご長男のご家族と一緒にお住まいです
福島賢一君のご挨拶：
花房社長様からご紹介戴きまして、ロータリーと
いう未知の世界に飛び込みました。何事も未経験
ですので、ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申し
上げます。

◆米山功労者感謝状授与

第８回マルチプル
星野幸男君

（８月分）◆米山奨学金贈呈

群大工学部機械システム工学科４年

アクラミ･アリレザ君

◆地区大会のご案内

地区大会実行委員
（前橋西ＲＣ）

阿久津眞一君(右）
須田 公次君(左）

本日は、地区大会に、
大勢の皆様のご登録をお願いに参りました。

月 日の 日間で、会場はベイシア文化ホール１０ ９・１０ ２
です。駐車場が狭いので車の乗り合（群馬県民会館）

わせで御来場下さい。 日は指導者育成セミナーを９
行います。また、ユネスコと共同事業で絵画を募集
しております。お子様お孫様を通じて多数の応募を
お願い致します。

片貝会長◆会長報告
１．私が新会員だった 年前、バスにゆられて新潟で１２

開催された地区大会に参加した思い出があります。
地区大会の感激というのはひとしおですので、入会
間もない方は是非とも参加して頂いて、我がクラブ
から一人でも多くの参加お申込をお願い致します。

２．先週の納涼会は大勢の皆様に参加して頂いて盛大
に開催する事ができました。設営して頂きました親
睦委員の皆様には、特にお礼を申し上げます。

３．今月は会員増強月間です。各テーブルのガバナー
。月信の４頁に詳しく載っておりますのでご覧下さい

４．本日午後 時 分から、希望の家会議室で今年度７ ３０
の桐生西ローターアクトの第１回例会を行います。
今後の桐生西ＲＡＣについて話し合います。当クラ

、 、 、ブからは 私と幹事 正田奉仕プロジェクト委員長
、 。横塚ＲＡ委員長 矢野ＲＡ委員が出席する予定です

近藤幹事◆幹事報告
◇次週 月 日(金)は公式休会です。８ １３
◇ロータリーの友８月号を配布しました。

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信８月号が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.492を15部を頂戴しました。◇

◇都合により 月の定例理事会は 日､例会運営委員会８ ２０
は 日の例会終了後開催する予定です。２７
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桐生西ロータリークラブ

◇事務局の夏季 迄とさせて頂きます。8/13(金)～16(月)
、◇地区協議会報告書（登録人数分）

2010-11年度クラブ雑誌委員長用ロータリーの友手引書、
ロータリー囲碁同好会のご案内（各テーブルに配布）、
遠藤瑞香さんよりオランダよりお礼のメール、
パリッシュ出版㈱より『おとな日和第７号』、
桐丘学園より暑中見舞ハガキ、リコー販売㈱よりセミナーのご案内、
(財)前橋観光コンベンション協会より『好きですまえばし第32号』、

以上のものが届いております。桐生商工だより８月号、
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 8/11(休)､8/18 太田ＲＣ 8/5､8/12(休)､8/26
桐生中央ＲＣ 8/12(休)､8/26､9/16､9/23(休) 他３ＲＣ

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/26､8/2 桐生南ＲＣ 7/7､7/21 桐生中央ＲＣ 7/22､7/29
桐生赤城ＲＣ 7/20 太田ＲＣ 4/8～6/24 太田西ＲＣ 昨年１年分

１１２０キロカロリー◆食事メニュー
白身魚の煮付け､鮪の山かけ､麦飯､香の物､茄子と茗荷の味噌汁

◆委員会報告
石川委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ７ ４ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ３８
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％８ ２ ８６．９５
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者３名）９３．６２

新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
片貝会長 年間宜しくお願いします 地区職業奉仕委員長･金井栄則君１
地区大会登録のご案内とお願いに参りました｡ 月 日 日に10 9 10
はお越しをお待ちしております 前橋西ＲＣ様
新入会員の福島です｡宜しくお願い致します 福島君
地区職業奉仕委員長の金井栄則様をお迎えして

片貝君､根本君､石川君､家住君､新木君
地区大会実行委員の阿久津様､須田様ご苦労様です 片貝君､稲森君

花房君会員の皆様新入会員の福島賢一さんを宜しくお願いします
福島賢一君の入会を祝して 栗原君､中野君､松原君､

近藤君､小林君､奥村君､乾君､阿左美君
納涼会では親睦委員会の皆様ご苦労様でした 金子君

年前の今日･････ 田﨑君６５
この暑さ･････明日が立秋とは 江原君

乾委員長□ロータリー財団委員会
地区職業奉仕委員長の金井栄則様､卓話ありがとうございます

稲森君､阿左美君､新木君､田﨑君
前橋西の皆さんご苦労様です 根本君
福島賢一君を歓迎します 松原君､小林君､奥村君､江原君

近藤君親睦委員会の皆様､納涼家族会大変ご苦労様でした
家住君アクラミ君大学院入試合格するよう頑張って下さい

小林委員□米山奨学委員会
地区職業奉仕委員長の金井栄則様､卓話ありがとうございます

金子君､稲森君､新木君､近藤君､田﨑君
根本君､家住君､松原君､小林君､奥村君福島賢一君を歓迎します

中野部長□ゴルフ部
ポリオ撲滅チャリティ地区大会記念ゴルフ大会が 月 日９ １９

(日)サンコー で、またチハヤチャリティゴルフコン７２C.C.
ペ（実行委員長･当クラブ会員齋藤憲一君)が 月 日(火)太９ ２８
田双葉 で開催されます。参加ご協力をお願いします。C.C.

卓 話

桐生赤城ＲＣ初代会長
地区職業奉仕委員長

金井栄則君

「会員増強月間に因んで」

今月は会員増強および拡大月聞であります。
８ １２ ３ロータリーには特別月間が つあります。無い月は 月、

月、 月、そして 月であります。５ ６
ロータリーの本に会員増強の意義という項目がありまして、

その中に、
１．毎年会員の自然減が ある。それはクラブに対する５～１０%

期待外れ、事業不振、クラブ内における違和感（会員間、家
族間、クラブ組織の問題 、会費以外の臨時徴収、病気、死）

、 、 、 、 、亡 出席 例会が面白くない 会費が高い 臨時徴収が多い
奉仕への無関心、形式主義への偏重、例会場や例会日の変更

、 、 。が多い 規則過多 等退会の理由は多岐にわたっております
これらの為にも毎年新しい会員の補充が必要なのです。

２．組織を生き生きとするには常に新しい血の導入が必要であ
ります。新しい血は増強です。ロータリアンにとって会員増
強はロータリー活動の第一歩です。

３．クラブの活性化の為にも老、壮、青のバランスを保ち、若
返りも大切です。

４．会員の増強と拡大は毎年、ＲＩ会長の最重要課題とされて
おります。クラブはＲＩに加盟しているので、その最重要課
題に取り組まなくてはならない。

５．誰かの推薦によってロータリークラブに入会しました。この
、 。特典を自分だけで独占しないで 他の人を推薦し恩返しをする

６．会員増強はクラブの財政上やクラブの奉仕活動推進の為に
も大きなプラスである。

７．ガバナーの任務の最大の課題が会員増強と拡大と書かれて
います。ロータリーは創始以来、一貫して会員の増強を行っ
てきました。

８．会員数が大きくなって現在の会場では狭すぎる時には拡大
を検討する。

と、書かれております。会員を勧誘するにはまずロータリーを
正しく知ることから始まります。皆さんはロータリーとはの質
問になんと答えますか。ポール･ハリスの言葉に「ロータリー
とは何かと、何千人のロータリアンに尋ねると、何千通りの答
えが還ってくる 」これはロータリーの考えは人によって違う。
と云うことです。

しかしこれだけは知って頂きたいのは、ロータリーは慈善団
体や発展途上国への援助が目的の団体ではないということ、又
金集めや人集めが目的の団体ではないということです。

しかし残念ながら今ロータリーは多くの問題を抱えていま
す。会員も急激に減って来ました。そこで数年前から「ロータ
リーの基本にかえろう」と叫ばれて久しい、進むべき道を修正
するにはまず基本をもう一度しっかり学び直すことです。

ロータリーは一神教、個人主義の国で生まれた組織で、それ
を我々日本人は多神教であり、しかも八百万の神々をもつ国に
は、いささか理解出来ない所が多いが、力まず柔軟に対処した
らいいと思います。

我々は職業を持っています。しかも会社の責任ある経営者で
あります。会社を少しでも大きくしたい、そして立派にしたい
と云う願望はみんなが持っています。それには正しい情報と、
経営の知識が今以上に必要とされています。経営の知識を知ろ
うとするには、会員一人ひとりが見本であります。

会員がどんどん良くなって行くのを知ることが出来たり、悪
くなって行くのを見る事も出来る 「他山の石」という言葉が、
あります。他の人の良い所、悪い所を自分に重ね合わせて学習
する。しかし我々は一生迷い、悩んで生きている、未完成や、
不完全な人間ですので完全な人間になろうと、自己を高め、自
分以外の人つまり会員から学んで行く、倫理を学ぶところそれ
がロータリーと思って下さい。

ロータリーは奉仕団体とされていますが、親睦の基盤があっ
。 。てのことです ロータリーの友 月号にこんな記事を見ました７

「ロータリーは遊び 割で良し、会長、役員、委員長等の 割８ ２
が一生懸命、後の 割は親睦中心で組織される。また全員同じ８
方向に突っ走ったら狂気の集団になる 」というものでした。。

しかし、ロータリーは親睦だけでは 年以上は続かず、今１００
日の繁栄は存在しなかったわけで、シェルドン氏やコリンズ氏
がロータリーにサービスの倫理を取り入れ、団体として発展を
遂げて来ました。

ポール･ハリスが戦前中国へ行く途中日本に立ち寄り、大歓
迎を受けられました。その時あるロータリアンが「貴方は何故
ロータリーを作られたのですか」とポール･ハリスに質問しま
したら 「私は友達がほしかったからロータリーを作った」と、
答えられたそうです。これがロータリーの原点です。心を癒せ
る友達、仕事を離れて何でも話し合える真の友達を求めて作ら

。 。れた それゆえにロータリーは親睦が大切な要因になっています
会員増強の一例ですが、趣味の会に招き友達として一日行動

を共にして、真の友達となりロータリーの勧誘をする。趣味の
会はゴルフ、山歩き、海へ魚つり等いろいろあります。

以上、ご参考までお話させて頂きました。

《次例会予告》

８月２７日(金) Ｂ方式 外部卓話(正午から昼食)

桐生再生 理事長 清水宏康様ＮＰＯ法人


